Mémorial du DC 4 : les premiers coups de pelleteuse

Les premiers travaux pour la construction du mémorial local ont débuté. Ces derniers consistaient à préparer le terre-plein où sera édifiée la stèle. L'inauguration est prévue en novembre 2022 pour les 72 ans du crash.

Les premiers coups de pioche ou plutôt de pelleteuse viennent d'être donnés sur le parking du Chesnois à l'emplacement retenu pour la construction du mémorial du DC 4, projet mené conjointement par la Société des membres de la légion d'honneur des Vosges et la commune de La Vôge-les-Bains.

Il s'agissait principalement ce jour de préparer le terre-plein où sera édifiée la stèle au cours de l'été prochain, avec le dessouchage du terrain, et le nivellement du sol qui est légèrement en dévers à cet endroit en vue de la création d'une dizaine de marches plates pour accéder au monument.

Il aura fallu un peu plus de deux heures aux employés communaux pour venir à bout d'une souche ancienne assez profondément enfoncée dans le sol et la dégager complètement, elle pesait tout de même près de 800 kg!

Après nivellement du sol, un espace a été creusé et dégagé à l'emplacement où sera coulée la dalle qui recevra la stèle.

La suite des travaux en août

« Les fondations de la stèle et les marches seront réalisées dans la deuxième quinzaine d'août. Cela ne pouvait être fait que pendant les vacances, quand il n'y a pas d'activité sur le parking », précise Eric Bœuf, président départemental de la Société des membres de la légion d'honneur (SMLH) des Vosges, qui porte le projet.

« Ce seront des marches

d'environ 2 mètres de long sur 1,20 mètre de large, l'équivalent de deux pas, qui seront aménagées. Elles seront en ardoise », explique Eric Bœuf.

C'est ensuite qu'interviendront Hugo Vauthier et un groupe de jeunes graffeurs pour l'exécution de la fresque représentant le massif de l'Obiou et un petit avion. Devant le mur, un pierrier sera matérialisé par des blocs de pierres dont certains seront scellés dans le bas du mur. Le dernier moteur du DC4 retrouvé en 2009, y sera fixé, donnant du volume au monument.

Quant à l'éclairage, il pourrait être réalisé à l'aide de panneaux solaires. Mais la décision finale n'est pas encore trouvée, pour l'instant une réflexion est en cours.

L'inauguration du mémorial est prévue en novembre 2022, date du 72^e anniversaire de l'accident, en présence d'une délégation canadienne.



Une dizaine de marches plates seront aménagées sur le terreplein pour accéder au mémorial.